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Power Pointを使って分かりやすく説得力のあるものを
求められますが、うまくできませんでした　それは自分
が理解していないからわからないのだということになり
ます　「自分の仕事を第三者に図で示す」やってみたの
ですが、やはりうまくなかなかできません

講義を受講して、初めて自分が今まで何をやり、いいか
げんなことをやってきたんだなとつくづく痛感しました　ま
た、いろいろな人に迷惑をかけているのだな、と思いまし
た　自分の生活を考えた時、私生活に楽しみが少なく不
安だけが山積みだったことに気がついたように思います
　これからはメルマガを拝見させていただいて、プレゼン
に活用したいと考えています

今まで項目をあげて列記してきましたが、図にするとこん
なにわかりやすくて、自分が理解しているかどうかもわか
るとは思っていませんでした　ぜひこれから取り入れてい
きたいと思います　

一次元の「文字列」情報を二次元の「図」で表すと、確
かに面積あたりの情報収積は向上するなあ、と思い
ました　税の世界でも難解な税法を図解する本が販
売されています　物事の関連性と理解をするにはとて
も有効な手段であると思います。

官庁の現状について「文章にこだわっている」という言葉
を聞いて全くその通りだと思いました　もっと住民のニー
ズの方へそそいだらどんなにいいのかと思いました

講義の中で一番のキーワードであった「コ
ミュニケーション能力」について就職してか
ら痛感することが多かったです　やはり学
校ではいかに教養をインプットするのかが
重要視されインプットしたものからいかに
自分の考えをアウトプットするかの技術に
ついえはあまりにも軽視されているような
気がしました

それを「図で考える」という方法で、自分の
考えを明確に示されて授業はまさに「目か
らウロコ」でした

これまでの講義と異なったアプローチで話
していただき、大変新鮮で分かりやすい内
容でした　自分の仕事を図にしてみました
が、いまひとつの内容で、自分の仕事すら
理解できないのかと、焦ってしまいました

笑いのあるおもしろい研修でした　箇条書き
を図にすることの難しさについて解りました

歯に衣着せぬ表現や言われる事がそれぞれもっとも
であり、本音で悟られ、日々チャレンジしている姿に感
銘しました　自分にもどれだけ前抜きにチャレンジでき
るのか試してみたいです

研修を参考に図解をしようした方法を用いて次
回からはプレゼンを行いたいと思います　先生
のＨＰについて、内容量が多いのに感動しまし
た　情報の更新等は、お忙しいなかでがんばっ
てください

大変おもしろかったです　今後
人のまねの勉強はせず、自分を
信じて仕事をしていきたいと思
います　ありがとうございました

私はＮＯ1、ＯＮＬＹ１の人間
にはなれないと考えます　
それなので「これはいいぞ」
と思うものをメモしてまねる
ことでなんとかやってきまし
た（一応ほとんどのことで集
団のトップ近くに位置するこ
とができました）　人まね以
外の創意を長いこと失って
きたのですが、少し考え方
を直してみようと思います

現在の私の職場では
図を使った書類の作成
は行われていません
が　今後「わかりやすく、
自分の意志相手に伝
える」という重要な事項
の手段として活用でき
ればな、と思いました

とても集中して講義を聴け
ました　久しぶりに楽しい講
義が聞けました


